

Vergèze

Une belle veillée de Noël intergénérationnelle



■ Les belles histoires de Noël ont toujours autant de succès.

La bibliothèque municipale et Vergèze culture, dans le cadre de la saison culturelle de Vergèze, ont uni leurs talents d'organiseurs et de conteurs en proposant, le 12 décembre, dans la belle salle voûtée de la Capitelle, devant l'imposante cheminée qui donne au lieu son charme et son authenticité, une veillée de Noël conviviale et fort plaisante.

La salle était comble : une vingtaine d'enfants assis au sol sur des coussins et une trentaine d'adultes installés sur des chaises, tous les yeux rivés sur la cheminée, où brûlait un agréable feu de bois et sur les acteurs de la soirée. Des acteurs qui n'étaient autres que des membres de Vergèze culture (Pascale, Nathalie, Geneviève) et de la bibliothèque (Hélène, Isabelle, Elodie) qui avaient préparé de nombreuses interventions ; des contes de Noël, des histoires bien de saison, féériques, émouvantes ou fleurant bon le terroir...

La veillée a débuté à 19 heures et les participants ont écouté les belles histoires ("Noël au pays", "Saint-Nicolas et le bûcheron", "Le petit renne au nez rouge", "Qui a vu le père Noël", "Le Noël du 68"...) avant de s'installer, après une pause musicale, autour des tables pour grignoter ce que chacun avait apporté... Une distribution de papillotes a précédé la présentation du 13^e invité, une belle histoire adaptée d'un texte d'Ely Boissin, plongeur, écrivain et peintre français auteur de contes et légendes, raconté et interprété à plusieurs voix.

Une belle soirée enrichie par la participation de certains : les enfants qui ont enchaîné poésies, chants et petites histoires, des adultes tel Jean-Paul Alexis qui a repris des textes de Raymond Devos... une vraie veillée de Noël autour du feu comme au temps jadis !

Corres. ML : 04 66 51 77 41 + midilibre.fr